

# "Sauberhafter Schulweg"

## Felsenmeerschule beteiligt sich an Aktion des Landes Hessen

Reichenbach. Tausende hessische Schüler sind in diesem Jahr wieder unterwegs als "Botschafter für mehr Sauberkeit in Stadt und Land". Die Umweltkampagne "Sauberhaftes Hessen" weist auf ihre Aktion "Sauberhafter Schulweg" hin, an der sich auch die Felsenmeerschule in Reichenbach beteiligt.

Am 13. Juli (einem Dienstag) werden die Schüler entlang des Schulwegs Müll sammeln und mithilfe der Gemeinde Lautertal beseitigen. Die Aktion endet gegen 11.30 Uhr mit dem öffentlichen Wiegen der Abfälle. Insgesamt werden 170 Schüler der Klassen zwei bis sechs sich an der Sammlung beteiligen.

In ganz Hessen werden am gleichen Tag mehrere hundert Schulklassen unterwegs sein, um die Schulwege von achtlos weggeworfenen Kleinabfällen wie Zigarettenskippen und Verpackungen zu säubern. Die jungen Umweltschützer sollen dabei hautnah erleben, welche Folgen der gedankenlose Umgang mit der Umwelt haben kann. "Abfälle immer in den Abfalleimer" ist denn auch das Motto der Aktion.

Das hessische Umweltministerium unterstützt den "Sauberhaften Schulweg" mit einer Verlosung: Unter allen Schulklassen werden zehn Mal 800 Euro für die Klassenkasse verlost. Die Felsenmeerschüler gehen übrigens gut vorbereitet in die Aktion: da ihre Schule die Patenschaft für das Felsenmeer übernommen hat, sind die Kinder und Jugendlichen einmal im Jahr an dem Naturdenkmal im Einsatz, um Unrat zu beseitigen. tm/red

Bergsträßer Anzeiger  
7. Juni 2004